

Firman convenio el Inder y el Instituto de Historia de Cuba



Convenio Inder e Instituto de Historia de Cuba

La Habana, 15 jun (JIT) .- El Inder y el Instituto de Historia de Cuba (IHC) rubricaron un importante convenio de colaboración para reforzar el cumplimiento de sus respectivas misiones y fortalecer las acciones mutuas de superación e investigación.

Presidieron la ceremonia, celebrada en el Coliseo de la Ciudad Deportiva de La Habana, el presidente del Inder, Osvaldo Vento Montiller, y el titular del IHC, el Dr. C. Yoel Cordoví Núñez.

El acuerdo establece las bases para consolidar la superación académica, la formación y capacitación profesional, el desarrollo de la ciencia y la tecnología, y la divulgación del conocimiento en todas aquellas áreas de interés.

Las finalidades de lo suscrito se ubican en la consulta de fondos bibliográficos y documentos, la preparación de especialistas del organismo deportivo a través de conferencias y asesoramiento, así como la realización de proyectos de investigación conjuntos.

También se reconoce la importancia de las acciones para la recuperación de la memoria histórica del Inder, y el empleo de las nuevas tecnologías en la narración de las historias de vida del sector.

Vento Montiller elogió el acercamiento entre ambas instituciones, entendiendo al Inder como un organismo formador en que la enseñanza de la historia es crucial para las nuevas generaciones y para sostener la fidelidad a un sistema deportivo creado e inspirado en Fidel Castro Ruz.

Cordoví disertó sobre el papel del deporte en la sociedad cubana, y sobre todo en la impronta que significó la Revolución de 1959 para el sector atlético.

Asistieron a la rúbrica directivos principales del Inder y representantes de las organizaciones políticas y de masas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/260737-firman-convenio-el-inder-y-el-instituto-de-historia-de-cuba>



Radio Habana Cuba